

AUDI E5 Sportback: Produktion und Vorverkauf in China gestartet

- **Eigene AUDI Fertigungsstätte in Anting, Shanghai**
- **Fermín Soneira, CEO der China-exklusiven Marke AUDI: „Wir verbinden Entwicklungskompetenz und Premiumqualität aus Deutschland mit Innovationen aus China und haben so ein kompromissloses Fahrzeug geschaffen. Der E5 Sportback verkörpert unsere Vision, das Beste aus beiden Welten zu vereinen.“**
- **Auslieferungen der ersten Fahrzeuge im September**

Shanghai, 18. August, 2025 – Das erste Serienmodell der neuen, speziell für den chinesischen Markt gegründeten Marke AUDI, der AUDI E5 Sportback, ist am 18. August in der Fertigungsstätte in Anting vom Band gefahren. Gleichzeitig hat der Vorverkauf für das Modell aus der Zusammenarbeit zwischen Audi und seinem chinesischen Partner SAIC begonnen. Der AUDI E5 Sportback ist ab sofort für Kundinnen und Kunden in China vorbestellbar. Die ersten Fahrzeuge werden im September ausgeliefert.

Fermín Soneira, CEO der China-exklusiven Marke AUDI: „Jedes Fahrzeug von AUDI verkörpert das „Beste aus beiden Welten“: ikonisches Design, Premiumqualität, intelligente Technologien und begeisternde Fahreigenschaften verbunden mit wegweisenden Innovationen aus China und dem lokalen digitalen Ökosystem. Der E5 Sportback bietet unseren chinesischen Kundinnen und Kunden damit ein kompromissloses Erlebnis. Mit dem Start der Serienproduktion und des Vorverkaufs beginnt ein neues Kapitel der intelligenten, vollvernetzten Fahrzeuge in China.“

Eigene Fertigungsstätte für AUDI Modelle

Für die Fertigung der AUDI-Modelle haben die beiden Partner eine eigene Fertigungsstätte auf dem bestehenden Werkgelände von SAIC Volkswagen in Anting, Shanghai, eingerüstet. Rund 700 Mitarbeitende fertigen dort zunächst den AUDI E5 Sportback. Zwei weitere Modelle der Marke AUDI folgen in den kommenden zwei Jahren. Die Produktion in Anting zeichnet sich durch einen hohen Automatisierungsgrad, den Einsatz modernster Fertigungstechnologien wie Machine Learning zur Qualitätssicherung und eine digitale Steuerung aller Produktionsprozesse aus.

AUDI E5 Sportback: erstes Serienmodell der neuen Marke AUDI

Bei dem viertürigen [AUDI E5 Sportback](#) handelt es sich um ein vollelektrisches Modell mit dynamischen Proportionen, maximal 579 kW Leistung und bis zu 770 Kilometern Reichweite. Vier Antriebsvarianten mit Heckantrieb oder quattro Allradantrieb sorgen für ein dynamisches Fahrerlebnis und beschleunigen in 3,4 Sekunden von 0 auf 100 km/h in der Topversion. Der E5 Sportback basiert auf der neuen Advanced Digitized Platform und bietet innovative digitale Fahrzeugfunktionen sowie Over-the-Air-Updates für sämtliche Fahrzeugsysteme.

Kommunikation Unternehmen

Sebastian Schalk

Pressesprecher China

Telefon: +49 152 32748249

E-Mail: sebastian.schalk@audi.de

www.audi-mediacyber.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2024 hat der Audi Konzern rund 1,7 Millionen Automobile der Marke Audi, 10.643 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.687 Automobile der Marke Lamborghini und 54.495 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €64,5 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €3,9 Mrd. Zum Stichtag 31. Dezember arbeiteten weltweit mehr als 88.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 55.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollverbundener Premiummobilität konsequent fort.
